



2023-24 年度
福山西ロータリークラブ

例会情報

第 1544 回 (11)

会長 瀬尾 義裕 幹事 黒木 成光

クラブ会長テーマ



「次世代に希望を繋ごう！～手を取り合って～」

日 時	2023 年 9 月 26 日 (火) 12:30 ~
場 所	福山ニューキャッスルホテル
例会行事	点鐘・ソング 「おおマイフレンド」 「四つのテスト」唱和 ゲスト・ビジターの紹介（出席報告参照）
	会長報告
	幹事報告
	出席報告
	S A A 報告
	スマイル報告
	プログラム情報
	その他報告
その他情報	マーケアップ情報（来週分） マーケアップ情報（再来週分） 今後の行事予定 クラブ活動報告



世界に希望を生み出そう

【会長報告】

令和5年9月23日に第11回天野杯ロータリー親睦野球大会が開催されました。選手の皆様には大変お疲れ様でした。また、応援に駆けつけて頂きました三ヶ島さん、小田さんにも御礼申し上げます。パストガバナーである天野さんはなくなりましたが、親睦と友好を深め、更なる奉仕活動につなげていくという遺志を継ぎ、大会は今後も継続する方向とお聞きしています。残念ながら、当クラブは勝ち星ありませんが、5年後には上位チームに勝利することを宣言して参りました。

さて、本日はガバナー補佐訪問として中根さんをお迎えしています。既に複数のクラブ訪問を終えられており、ようやくお迎えする順番となりました。当クラブでは伝統的に奉仕活動に力を入れております。数年来の活動停滞を超えて、ようやく本格的な活動が再開できつつありますので、本日は、当クラブの活動をしっかりとお伝えさせて頂き、来たるべきガバナー公式訪問につなげたいと思います。みなさまには是非とも積極的なご意見・ご発言をお願いします。長丁場となりますので、中根さんには宜しくお願いします。

最後にマイロータリーに掲載された9月21日付けの最新記事をご紹介します。ベトナムに初のローターアクトクラブが設立されました。ローターアクトは18歳からの青年男女のためのクラブです。世界には8,000を超えるローターアクトクラブがあり、その会員は184,000人に上ります。大学や地域社会を基盤とするローターアクトクラブは地元のロータリークラブによってサポートを受けますが、それぞれ自立して運営され、資金面でも独立しています。さて、このクラブはOne Million Lives Saigon ローターアクトクラブで、本年2月に加盟認証されています。同国ではロータリーが徐々に拡大しており、近年、五つのロータリークラブが設立されています。このアクトクラブは創立会長、会長、副会長が全員女性です。会員は「ちょっと偏見に聞こえるかもしれません、私の学校では女子の方が男子より課外活動に積極的な感じがします」と述べています。クラブの中心人物であるレさんにインスピレーションを与えたのはダクラク省にあった小学校の先生でした。レさんや友人は、学校に行くため約9~11キロを歩かなければならない生徒たちのために自転車を購入しようとしていたこの先生を助けることにしました。「赤の他人でも助けたという先生の情熱と献身に心を動かされました。生徒はいつも本や服をあげたり、自宅で無料で学習指導まで行っています。先生自身も低所得者層に属し、裕福なわけではないにも関わらず、こういった活動をしているのです」。レさんはさまざまな目的で募金活動を行っているベトナムの若者向け非営利団体のメンバーで活動していましたところ、パストガバナーであるジェイソン・リムさんと出会ったとき、ローターアクトクラブの設立を勧められました。「レさんには、優れたリーダーとなる素質があります」「社会奉仕で重要なのは、どれだけお金があるかではなく、どれだけハート（心）があるかです。彼女は仲間を率いるだけのハートと忍耐力を持っています」。

我がクラブもハートを燃やして頑張りましょう。

【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】

《ガバナー補佐訪問》



国際ロータリー第 2710 地区
グループ 11
ガバナー補佐 中根 洋一 様
(松永ロータリークラブ)

① 自己紹介 中根 洋一 松永RC (もうすぐ 68 歳)

- ・職業分類 水道工事業 福山管機工業の北治郎さんと同じ業界
- ・勤務先 中根電機工業(株)
相談役会長
- ・RC歴 1996年11月入会 (もうすぐ 27 年)
2014-15年度 会長
福山西RCの会長は尾熊さんでした。お世話になりました。
- ・私のお寺は福照坊様です。福山西RCの岡部徳男住職様のおかげで、毎日を生かさせて頂いております。

② 補佐幹事の紹介

- ・上野彰大 松永RC 39歳 最年少 瀬尾会長と同じ弁護士です
- ・職業分類 弁護士
- ・勤務先 上野法律事務所 代表者
- ・RC歴 2017年1月入会 6年目

③ 本年度の瀬尾会長のテーマ

本年度の瀬尾会長のテーマは、「次世代に希望を繋ごう！～手を取り合って～」とされております。次の時代を担う子ども達が、地域の紛争や戦争の犠牲になることは、決してあってはいけないだと思います。

世界に希望を生み出し、世界の「平和」に向け、私たちロータリアンも、種をまき続けるべきだと思います。

福山西RCにおかれましては、創立以来のクラブの伝統を十分に継承しつつ、手を取り合える新たな仲間をたくさん迎え、明るい希望を次世代に繋いでいきましょう。楽しく活発な福山西クラブになることが、井内ガバナーの信条、「平和の種をまこう！！ロータリアンにできること」の一助となると思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

④ 本日のクラブ協議会の目的

本日のクラブ協議会の目的は、10月10日の井内ガバナーの公式訪問のフォーラムの議題について、福山西クラブの会員の皆様のご意見を交換していただき、クラブの活性化を図ることが大きな目的です。忌憚のない意見が出ることを期待しています。

約10分のご挨拶の時間をいただいておりますので、私のロータリー感について少しお話させてください。

最初に自己紹介しましたが、現在私は68歳になろうとしています。松永RCに入会したのは41歳の時です。27年目ということになります。30歳で福山青年会議所（JC）に入会し、多くの若い友と出会いました。その頃私の父は病気があり、私は30歳の時代表取締役になりました。以来、65歳まで代表として、がむしゃらにお仕事を真面目にしてきた人間です。約3年前に事業は二男に譲り、現在は相談役会長としてお仕事をさせて頂いております。

41歳の時、たいへん熱心な先輩から松永RCに入会するよう勧められました。入会申込書にサインするまで今日は帰らない、との仰せでした。ずっと会社におられては困るので止む無くサインしたのが始まりでした。以来、27年が経過しました。

41歳～68歳までのロータリーライフを振り返ると、ゆったりとしたロータリーライフではありましたが、時々頑張った年がありました。

(1) 2010年ロータリー全国合唱祭を福山で開催し、ホストクラブの幹事として頑張りました。リーデンローズ、福山NCHでの大懇親会、たいへんでしたが、心地よい達成感がわき上りました(600～700人)

(2) 2014-15年 クラブ会長として、50周年の準備をしました。松永クラブの会員が、長年築いてこられた「友愛と協調」の基本理念、そして、50年の素晴らしい歴史を知ることが出来ました。

(3) 2022-23年

- ・2回目のSAAに指名され、ロータリーの例会が、楽しく秩序正しく行えるように努力しました。
- ・2710地区RLIディスカッションリーダーを井内ガバナーから指名され、久しぶりに大勉強しました。いまだに勉強中です。

(4) そして現在 ガバナー補佐として、G11の各クラブの皆様と井内ガバナーとのパイプ役となれるよう頑張っている所です。

27年間のロータリーライフの中で、たいへんな努力をしたのは今年を含めてわずか4回目だということです。会社の社長は35年間やりましたが、毎年が大変だったと思います。給与、賞与、決算と毎月毎年トップリーダーとして継続しなければならなかったのです。しかし、RCは次に引き受けてくれる仲間がいます。一つのプロジェクトを終えると、一生懸命努力した分、達成感が沸き上りました。

ロータリーに入会して、たいへん多くの人と出会いうことが出来ました。多くの友（先輩、後輩）との出会いが私のロータリーライフだったと思います。その出会いが楽しかったからこそ、27年間続けています。

一昨年の2月に私の尊敬する、松永ＲＣ 前ガバナー補佐 稲垣城史さんがお亡くなりになりました。72歳の若さでした。2年前から病魔と闘い、ご自分のエンディングの段取りまでされていました。稻垣様の大変前向きな生き方には、共感するものが多かったと思います。

「後悔はしない。反省はする。」とよく言っておられたそうです。反省は何度でもするが、自分がやった事、過去の自分に後悔はしない、ということだそうです。未来に向かって活かすことだと思いました。人生は一度しかない。前向きに、明るく生きることを教えていただきました

本日入会された 奥野充喜さん、^{おくのあつき}ご入会おめでとうございます。これから素晴らしいロータリーライフが始まりますが、ロータリアンとして守っていただきたい事を、3つお願いします。

1. 年会費の支払い
2. 例会への出席、あるいは他のクラブへのメイキャップ
3. 奉仕活動への積極的な参加

（職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団・米山奨学会、そしてクラブ奉仕です）

そして、その奉仕活動を通じて、多くの友と出会い、楽しんでください。
それこそが、ロータリーライフです。

多くの仲間と手を取り合って、明るい希望を次世代に繋いでいきましょう。

そして、福山西ＲＣの会員の皆様が、瀬尾会長のリーダーのもと、楽しく、前向きにチャレンジできる一年になることを、心からお祈り申し上げご挨拶とします。

《新会員卓話》



IXIEED 株式会社
代表取締役 渡邊 祥子 さん

《福山西 RC 入会日》
2023年4月11日



発行 IXIEED((株))

参考資料：年表



01 > 自己紹介、会社紹介

—会社紹介—

- 社名の意味
I=人
X=繋げる
SEED = きっかけ、根深、種
- 『人(お客様)と人(お客様)を繋げる
そういういったきっかけになる
会社になろう』
- IXIEED
- 広告部門
- 配送部門
- 従業員数
現在14名
(正社員5名、パート6名、アルバイト3名)
- 配達業

03 > 私がスタッフと作りたい会社

—私がスタッフと作りたい会社—

- 自由出勤
- 仕事と家庭の両立
- プライベートの充実
- 何でも言える環境
- 協力し合える環境
- 安定した給料

A central graphic features a person with arms raised, surrounded by a circular arrow containing the IXIEED logo.



【その他報告】

《入会式》

【新入会員紹介】



氏名 奥野 充喜 さん
生年月日 昭和 60 年 6 月 14 日
職業分類 接骨医
推薦者 渡邊 祥子 さん
アドバイザー 笹田 博之 さん
所属委員会 職業奉仕委員会
社会奉仕委員会
国際奉仕委員会



【クラブ活動報告】



【第11回天野杯ロータリー親善野球大会】



【結果】

- 優勝 福山赤坂ロータリークラブ
- 準優勝 鞆の浦ロータリークラブ
- 3位 福山南ロータリークラブ
- 4位 松永ロータリークラブ
- 5位 福山西ロータリークラブ



【福山西ロータリークラブ MVP 奥野 充喜 さん】

『来年こそ一勝を！！』 北監督 談



世界に希望を生み出そう